



Conjointement avec l' ADAVA et l' AVCA, le Cyclo Sport du Pays d'Aix sera présent au Téléthon 2022 le samedi 03 décembre au stade Georges Carcassonne.

Cette manifestation dont le but est la collecte de fonds destinés à la recherche sur les maladies neuromusculaires rares a reçu le soutien du département.

Sous un barnum commun, le CSPA organisera un parcours autour d'Aix d'environ 40 km à partir de 10h00 (RdV 9h30), le CSPA et l' AVCA un parcours de 60 km sur le tour de la Sainte Victoire avec un départ à 13h15 (RdV 12h45) et l'ADAVA un parcours urbain dans les rues insolites d'Aix d'environ 10 km à partir de 15h00 (RdV 14h30).

Les dons, 2,00€ minimum, seront récoltés à l'entrée de la manifestation par l' Amicale des Pompiers d' Aix-en-Provence

Les participants, associatifs et entreprises privées seront cités durant l'événement, pour leur engagement dans ce noble projet, et pourront être valorisés par voie de presse au titre de contributeurs.

Une participation massive de notre club (avec le maillot bleu) est souhaitable et je vous encourage vivement à venir participer à cet événement qui œuvre pour une bonne cause.

A samedi

Jean Pierre

